

Debutan hoy triplistas cubanas en Mundial de atletismo en Eugene



Foto:

La Habana, 16 jul (ACN).- Las triplistas cubanas Liadagmis Povea, Leyanis Pérez y Davisleydi Velazco debutarán hoy en el XVIII Campeonato Mundial de Atletismo con sede en Eugene, Estados Unidos.

Las tres atletas de Cuba tratarán de incluirse entre las 12 finalistas del triple salto, prueba que exige como marca clasificatoria para esa instancia 14.40 metros (m).

En el caso de Pérez, campeona en los I Juegos Panamericanos Júnior de Cali, Colombia, en 2021, y monarca del torneo Iberoamericano concluido en mayo último en Alicante, España, estará en el grupo A; mientras sus dos compañeras integran la llave B.

A esa modalidad se presentaron 28 triplistas, por lo que competirán 14 en cada una de las dos agrupaciones.

En la presente temporada el mejor registro de las representantes de la isla lo tiene la jovencita Leyanis, con 14.58 m; en tanto Povea, ganadora de la presea de plata en el certamen de Alicante, posee 14.45 m, aunque su marca personal es de 14.93 m.

De las tres la de más discretos resultados es Velazco con 14.22 m este año y 14.34 m de por vida, según el sitio oficial de World Athletics.

En el grupo B de la etapa clasificatoria aparece la venezolana Yulimar Rojas, campeona olímpica, mundial y recordista del orbe con 15.74 m, por lo que será sin dudas la principal candidata a llevarse el título del triple salto para damas en el estadio Hayward Field.

También hoy volverá a competir el cubano Maikel Massó, quien el viernes clasificó a la final del salto largo con marca de 7.93 m.

Massó, medallista de bronce en los Juegos Olímpicos de Tokio 2020, logró el último boleto a la discusión de las medallas en esa prueba, en la que tiene como mejor cota de la temporada 8.14 m en el mes de mayo y de por vida 8.39 m el pasado año.

En la primera jornada de ese certamen universal Latinoamérica tuvo dos grandes alegrías por intermedio de la peruana Kimberly García y la cuarteta mixta de 4x400 m planos de República Dominicana.

García conquistó el título en la marcha de 20 kilómetros (km) con récord nacional de una hora, 26 minutos y 58 segundos; mientras la posta dominicana, con soberbia actuación de Marileidy Paulino, se agenció el metal áureo con crono de tres minutos, nueve segundos y 82 centésimas.

Los relevos de Países Bajos (3:09.90) y Estados Unidos (3:10.16) se adueñaron de las preseas de plata y bronce, en ese orden.

Entre los hombres en la marcha de 20 km Japón alcanzó los premios de oro y plata gracias a Toshikazu Yamanishi (1:19:07) y Koki Ikeda (1:19:14), respectivamente.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/293663-debutan-hoy-triplistas-cubanas-en-mundial-de-atletismo-en-eugene>



Radio Habana Cuba